



# Internationale Briefmarkenausstellung Deutschland - Brasilien 2024

27.-30. Juni 2024 in der Ohrelandhalle, Magdeburger Str. 57, 39340 Haldensleben



## Pressemitteilung 11. Juni 2024

### Katalog und Festschrift zur DEBRA 2024 bald erhältlich!

(*wm-pcp*) Momentan ist der Katalog zur anstehenden Deutsch-Brasilianischen Rang-1-Ausstellung in Druck. Er passt – und dies nicht nur von der Titelseite! – zum Anlass, den selbst der brasilianische Botschafter in Deutschland, Roberto Jaguaribe, mit beredten Worten in seinem Grußwort zu würdigen weiß. Attraktive Sonderstempel und besondere Markenausgaben locken und der Leser darf sich auf einige exzellente Fachbeiträge im Katalog freuen. Dieter Kerkhoff beschreibt die deutsche Einwanderung nach Brasilien, ein Thema, das Dr. Thomas Schmidt mit Postverkehr aus dem heutigen Landkreis Börde mit deutschen Auswanderern in Brasilien vertieft.

Kerkhoff lässt in seinem zweiten Beitrag 50 Jahre ArGe Brasilien Revue passieren, Reinhard Küchler 50 Jahre portugiesisch-brasilianische „Lubrapex“-Ausstellungen, die ebenfalls bilaterale Werbung für die Philatelie darstellen. An „180 Jahre Ochsenaugen“ erinnert BPP-Prüfer und Experte Bernd Juchert, Wolfgang Maassen an die ersten frühen Briefmarkenhändler und Philatelie-Verleger, die ebenfalls aus Deutschland stammten. Zwei postgeschichtliche Fachbeiträge von Klaus Hirschfeld runden den Fachteil ab.

Mit der Exponat-Liste und diversen Übersichten beträgt der Umfang des Kataloges 132 Seiten und er wird in Haldensleben voraussichtlich zum Preis von 10 Euro erhältlich sein.



